



学校教育目標

夢や希望をもって粘り強く挑戦し、  
新しい時代を切り拓いていく子どもを育成する。

全国学力・学習状況調査について

四月に、文部科学省による六  
年生を対象とした全国学力・学  
習状況調査が実施されました。  
この調査は、全国の義務教育の  
機会均等と水準向上のため、児  
童の学力や学習の状況を把握・  
分析し、教育の改善を図るとと  
もに、児童一人一人の学習改善  
や学習意欲の向上につなげるこ  
とを目的としています。

今年度の分析結果と取組について

全国学力・学習状況調査は、  
普段の市販テストで取り組む問  
題文に比べて長く、情報を取捨  
選択することが求められます。  
また、単に正答を導き出すだけ  
でなく、その理由や手順を説明  
する問題もあり、知っているこ  
とやできることを様々な場面で  
いかに活用できるかが問われて  
います。

成果としましては、特に、算  
数科において、五年生時に実施  
した県学力調査と比較すると大  
きく伸びており、取組の成果が  
見られました。

課題としましては、国語科で  
は、「自分の考えが伝わるよう  
に表現を工夫すること」「集め  
た材料を分類したり関係づけた  
りして、伝え合う内容を検討す  
ること」、算数科では、「計算の  
意味理解」「計算の過程を考察  
したり、説明したりすること」

が十分にできていませんでし  
た。また、質問紙において、自  
分に自信がなかったり、自己肯  
定感が低い子どもの割合が高い  
傾向が見られました。

そこで、学校では、学習意欲  
を高めるために、まず、子ども  
達が安心して学習に取り組むこ  
とができる環境・人間関係づく  
りをすすめていきます。先生と  
子ども、子ども同士の温かな人  
間関係の中で、日々の学校生活  
・学校行事等を通して、一人ひ  
とりの子ども達のがんばりやよ  
さに目を向け「認める」「褒め  
る」ことを大切にしていきます。  
これらのことを通して、学習意  
欲を支える自己肯定感を育てて  
いきたいと考えています。

その上で、子ども達が、主体  
的に、目的をもって学び、学ぶ  
楽しさを味わうことができるよ  
うに、課題をつかむ活動を工夫  
します。また、自分の考えを説  
明したり、友達と相互に交流す  
る場面の充実を図り、自分の考  
えを確かめたり、新たな気づ  
きにつなげたりしていきます。

今後も社  
会的自立の  
基礎となる  
力を一人ひ  
とりに育ん  
でいけるよ  
う努めて参  
ります。



温かい「声援をありがとう」でした

十月二  
十日に、  
令和六年  
度銀水小  
学校運動  
会を実施  
しました。  
子ども達  
は、お家  
の方や地  
域の方の  
あたたか  
い声援の  
中で、これ  
までの練  
習の成果  
を発揮し  
、元気に  
がんばる  
ことがで  
きました。  
最後まで  
あたたか  
い声援を  
ありがとうございました。



一生懸命に演技をしたり、元  
気いっぱいかけ声をかけたり、  
応援団のお兄さんお姉さんと一  
緒に応援したり、高学年の子ど  
も達がさわやかに係の活動に取  
り組んでいる姿がとてもうれし  
かったです。

また、銀水太鼓の募金を願  
いしましたところ、たくさんのご  
支援をいただきました。銀水太  
鼓を継承していくために、有効  
活用させていただきます。誠に、  
ありがとうございました。

※運動会の募金額  
135,665円

白銀中校区親睦球技大会

十一月一日  
(金)に、親睦  
球技大会が、吉  
野小学校で開催  
されました。六  
年生の子ども達  
が参加し、体育  
の時間を中心  
に、高め合ったソフトバレーの  
技能やチームワークを発揮し、  
競い合いました。



四月から一緒に学び舎で学習  
する吉野小、上内小との交流を  
通して、結果は、完敗し、悔し  
い結果となりましたが、他校の  
元気やチームワークに刺激を受  
け、学びのある大会となりました。

今後の主な行事予定

- 十一月十六日(土)  
銀水まつり(九時三十分～)
- 十二月七日(土)  
持久走大会(午前中開催)  
会場：白銀川調節池公園
- 十二月十一日～十三日  
個人懇談会
- 十二月二十四日(火)  
二学期終業式
- 一月七日(火)  
三学期始業式
- 二月七日(金)  
学習発表会
- 三月十五日(土)  
第一四八回卒業証書授与式

